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Liebe Leserinnen und Leser,

bei einigen Modellen finden Sie QR-Codes. Sie können die Codes mit Ihrem Smartphone lesen 
und erfahren dann in kurzen Videos mehr über die einzelnen Modelle. Wir wünschen Ihnen viele 
interessante Einblicke in die KETTLER Alu-Rad Modellvielfalt!

Dear readers,

You can find QR codes on some product pages. You can read the codes with your smartphone 
and learn more about our individual models in short videos. We wish you many interesting  
insights into the KETTLER Alu-Rad model variety!

BASTIAN SCHWEINSTEIGER 

MARKENBOTSCHAF TER /  

BR AND AMBASSADOR

„ KETTLER Alu-Rad und ICH passen super zusammen, da wir ehrgeizig und zielgerichtet sind 

und wir uns immer weiterentwickeln wollen. Außerdem sind wir beide „Made in Germany“!“

„ KETTLER Alu-Rad and I are an excellent match, since we are ambitious, targetfocussed and  

always keen to develop further. We’re also both ‘made in Germany’!“

QR-Codes scannen und  
im Video mehr erfahren!
QR-codes for more
information in video!
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MADE
IN
GERMANY

QUALITÄT UND SICHERHEIT

KETTLER Alu-Rad ist eine der wenigen Traditionsmarken, die noch 

immer in Deutschland nach höchstem Standard entwickelt und pro-

duziert werden. Seit mehr als 40 Jahren fertigen wir Aluminium- 

fahrräder und E-Bikes von höchster Qualität und Zuverlässigkeit.  

Das Wissen und die Erfahrung unserer Ingenieure und Mechaniker 

garantiert Ihnen ein durchdachtes, funktionelles und hochwerti-

ges Fahrrad zu erhalten, das in allen Aspekten überzeugt: Ergo-

nomie, Ausstattung, Komfort, Leichtlauf und natürlich Sicherheit. 

Jedes KETTLER Alu-Rad wird selbstverständlich unter Erfüllung 

strengster TÜV-Auflagen und DIN-Normen gefertigt, damit Sie be-

sonders lange Freude und Fahrspaß an zeitgemäßer Mobilität genies-

sen können. 

QUALITY AND SAFETY

KETTLER Alu-Rad is one of the few remaining brands which is 

still developing and producing their bikes inside Germany and to  

the highest standards of bicycle business. The knowledge and 

experience of our engineers and mechanics guarantees you a 

sophisticated, functional and high-quality bike that is convincing 

in all aspects: ergonomics, equipment, comfort, smooth-riding and 

of course security. Each KETTLER Alu-Rad bike is manufactured 

in compliance with the strictest German technical organisation  

(TÜV) regulations and DIN standards. 
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WIR SIND DAS TEAM VON KETTLER ALU-RAD

Fahrräder und E- Bikes sind schon lange nicht mehr nur unser Beruf. Fahrräder und E- Bikes sind unsere Leidenschaft. Jeden Tag arbeiten wir aus 

absoluter Überzeugung und hochmotiviert an der wohl besten Mobilitätsvariante, die es gibt. 

An unserem deutschen Standort im Saarland produzieren wir zehntausende Fahrräder und E-Bikes mit Aluminium- und Carbon-Rahmen von höchster 

Qualität – und das seit über 40 Jahren. Aus unserem Traditionswerk haben wir in den letzten Jahren eine moderne Fertigung mit neuesten 

Produktionsstraßen entwickelt. Unsere Ingenieure, Produktmanager und Zweiradspezialisten profi tieren von jahrzehntelanger Erfahrung und 

wissen, worauf es bei der Entwicklung und der Montage ankommt. Bei uns entsteht fast jedes unserer Fahrräder und E- Bikes noch in kompletter 

Handarbeit, wird eigens von uns lackiert und durchläuft mehrere Qualitätskontrollen. Erst dann sind wir bereit, es Ihnen bzw. unseren ausge-

wählten und kompetenten Fachhandelspartnern zu übergeben. Wir folgen damit einer Philosophie, die schon der Gründer Heinz Kettler höchst-

persönlich über Jahrzehnte hin vorgelebt hat. 

Aus dem einstigen Familienunternehmen, hat Heinz Kettler eine weltweit bekannte Marke gemacht. Zum Kundenkreis gehörten schon da-

mals internationale Größen wie Konrad Adenauer oder Michael Schumacher. Und seit ein paar Jahren auch der Fussball- Weltmeister Bastian 

Schweinsteiger. 

Heute sind wir mit der KETTLER Alu-Rad GmbH als eigenständiges Team von Experten auf die Fahrradbranche spezialisiert. So können wir dem 

hohen Anspruch an technischer Weiterentwicklung stets Rechnung tragen und an Innovationen arbeiten, die sich durch Sicherheit, Komfort und 

Sportlichkeit auszeichnen. Handwerkliche Sorgfalt und die Liebe zum Detail sind dabei die Basis unseres täglichen Schaff ens.   

WE ARE THE KETTLER ALU-RAD TEAM

Bicycles and e-bikes are much more than our profession – they are our passion. Every day, we dedicate and commit ourselves to the best mode 

of transport ever invented. 

At our site in Saarland, Germany, we make tens of thousands of bicycles and e-bikes with premium-quality aluminium and carbon frames – and 

have done so for more than forty years. In recent years, our traditional plant has given way to a modern facility with cutting-edge production 

lines. Our engineers, product managers and bicycle specialists boast decades of experience and know exactly what matters during development 

and assembly. Practically all of our bicycles and e-bikes are made and painted completely by hand and undergo several quality controls. Only then 

are we ready to pass them on to you or our carefully selected specialist dealers. This dedication is an inherent part of our philosophy, which was 

the personal doctrine of founder Heinz Kettler himself for several decades. 

Heinz Kettler transformed a small family company into a world-renowned brand. Even back then, customers included international magnates 

like Konrad Adenauer and Michael Schumacher, who have since also been joined by football world champion Bastian Schweinsteiger. 

Today, KETLLER Alu-Rad GmbH is made up of an independent team of experts that specialises in the bicycle sector. This enables us to meet 

the high demands regarding technical development, whilst also working on innovations distinguished by safety, comfort and sporting prowess. 

Craftsmanship and attention to detail form the very foundations of our daily work. 
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QR-Codes scannen und 
im Video mehr erfahren!
QR-codes for more
information in video!
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www.travelbike.de

secured by

Bester Bike-Leasing
Dienstleister

EURORAD
SEHR GUT
März 2020

Praxi sTest 2020

�

velomotion.de

Dienstrad-Leasing fördert die Gesundheit  
und mindert das Infektionsrisiko!

Mehr erfahren unter  
www.eurorad.de 

oder 0221 – 179 59 670

eurorad Deutschland GmbH 
Longericher Str. 2, 50739 Köln

Lust auf E-Bike Urlaub?
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INNOVATION UND QUALITÄT MADE IN GERMANY

Sagt man KETTLER Alu-Rad, meint man Fahrrad. Keine andere Radmarke hat die Menschen von der Kindheit bis heute so dauerhaft 
begleitet. Spätestens seit dem legendären „Alu-Rad“ kennt uns fast jeder und schätzt die KETTLER Alu-Rad-Qualitäten: funktionell, 
leicht, immer einsatzbereit, nahezu unverwüstlich – und „Made in Germany“.

Zwei wesentliche Merkmale begründen unseren Erfolg: Innovation und Qualität. Ende der 1970er-Jahre revolutionierten wir mit der 
Einführung des Aluminiumrahmens die Fahrradwelt. Perfekt abgestimmte Komponenten, ergonomische Konzepte und sicherheits-
relevante Bauteile machten in den folgenden Jahrzehnten aus dem Gebrauchsgegenstand Fahrrad ein äußerst praktisches, �exibles 
und komfortables Fortbewegungsmittel. Mit wachsender Modellvielfalt und neuen Einsatzbereichen kam der Einzug in die Freizeit. 
Heute ist Radfahren für viele auch Lebensphilosophie und -qualität, Teil ihres umweltbewußten Verhaltens, sowie Lifestyle.  

Wir von KETTLER Alu-Rad möchten Ihnen nicht nur ein zuverlässiges Fahrrad an die Hand geben, sondern ein optimal ausgestattetes, 
einzigartiges Bike, wie zugeschnitten auf Ihre persönlichen Ansprüche. Von hoch sportlich über langstreckentauglich, von urban bis  
designorientiert, von klassisch bis modern. In allen Modellen stecken modernste Technik, innovative Werksto�e und Antriebssysteme 
sowie Qualität und Erfahrung aus 40 Jahren Fahrradbau.  

Viel Spaß beim Entdecken Ihres neuen Traum-Bikes. Wenn Sie noch unsicher sind, welches Rad am besten zu Ihnen passt, sollten  
Sie eine Probefahrt beim Händler machen. Er zeigt Ihnen gerne, wie leicht und faszinierend Radfahren mit den neuesten KETTLER  
Alu-Rad-Fahrrädern sein kann.�

INNOVATION AND QUALITY MADE IN GERMANY

Saying KETTLER Alu-Rad, means bicycle. No other bike brand has accompanied people so much from childhood until today. At  
the latest since the legendary “Alu-Rad” almost everyone knows us and appreciates the KETTLER Alu-Rad qualities: functional,  
lightweight, always ready to use, virtually indestructible – and „Made in Germany“.

Two essential characteristics formed the basis of our success: innovation and quality. At the end of the 1970s, we revolutionized the 
cycling world with the introduction of the aluminum frame. Perfectly matched safety-relevant components and ergonomic concepts 
transformed our bikes in the following decades from a commodity to a highly practical, �exible and comfortable way of transportation. 
With an increasing model range and new areas of application, leisure use became more important. Today, riding a bike for many people  
is a quality of life philosophy, part of their eco-conscious behavior and lifestyle.

We at KETTLER Alu-Rad do not only want to provide you a reliable bike, but a state-of-the-art, unique bike, tailored to your personal 
needs. From very sporty- to suitable bikes for long journeys, from urban-to design-oriented bikes, from classic- to modern bikes. All our 
models have cutting-edge technology, innovative materials and drive systems as well as quality and experience from 40 years 
experience of bicycle building.

Have fun discovering your new dream bike. If you are still unsure which bike �ts you best, we recommend a test drive at your dealer.  
All our partners will be delighted to show you how easy and fascinating riding the latest KETTLER Alu-Rad bike can be.




